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Боевые задачи 
нашей печати

Выдвинутые X X I съездом 
КПСС задачи коммунистического 
строительства в нашей стране воз
лагают на нашу печать, выпол
няющую функции коллективного 
пропагандиста, агитатора и орга
низатора масс, ответственную и 
почетную роль.

«В идеологической работе пар
тии, — говорится в Резолюции 
X X I съезда КПСС по докладу 
тов. Н. С. Хрущева, — важную 
роль должны сыграть пропаганда 
и агитация, печать, кино, радио и 
телевидение, культурно-просвети
тельные учреждения».

Пропаганда решений и мате
риалов XX I съезда КПСС, органи
зация масс на борьбу за претво
рение этих решений в жизнь яв; 
ляются самой главной, основной 
задачей печати на длительный пе
риод.

Газеты призваны стать инициа
торами творческого обобщения 
опыта хозяйственного и культур
ного строительства, глубокого и<> 
следования выдвигаемых жизнью 
вопросов общественного развития, 
должны быть активными помопг- 
никами партии в идеологической 
работе.

Опираясь во всей своей дея
тельности на широкую обществен
ность в лице рабочих и сельских 
корреспондентов, многие наши га
зеты, в том числе и стенные, за 
последнее время стали отводить 
много места вопросам, связанным 
с решениями съезда и претворе
нием их в жизнь. В статьях, в 
письмах трудящихся рассказы
вается о борьбе коллективов пред
приятий, колхозов, всех советских 
людей за досрочное выполнение 
планов 1959 года и семилетки, о 
патриотическом стремлении тру
дящихся достойно встретить пред
стоящий Пленум ЦК КПСС, о го
рячей поддержке инициативы Вла
димирского обкома КПСС и Вла
димирского совнархоза в деле 
увеличения выпуска продукции за 
счет реконструкции и расширения 
действующих предприятий. В га
зетах сейчас больше публикуется 
материалов о социалистическом 
соревновании, об опыте новаторов 
производства, ярче и доходчивее 
рассказывается о разрастающем
ся в промышленности и сельском 
хозяйстве движении за право на
зываться коллективами и ударни
ками коммунистического труда.

Значительно повысился идей
ный уровень многих районных и 
многотиражных газет. Газеты на
шей области стали больше уде
лять внимания вопросам идеологи
ческой работы, коммунистическо
го воспитания масс. Огромную 
роль здесь сыграло принятое пос
ле XX I съезда партии постанов
ление ЦК КПСС «О состоянии и 
мерах улучшения массово-полити
ческой работы среди трудящихся 
Сталинской области».

Но в пропагандистской работе 
наших газет не видно еще плано
вости и последовательности, по
является много случайных мате
риалов, иногда на второстепенные, 
частные темы вместо основных, 
главных тем“  выдвинутых XX I 
съездом партии. Во многих слу
чаях публикуемые материалы но
сят общий характер, не связаны с 
конкретными жизненными факта
ми. А  такие материалы никогда 
не могут быть яркими, доходчивы
ми. Серьезными недостатками 
страдают, например, многие мате
риалы, публикуемые в колпашев- 
ской городской газете «Советский 
Север». Пропагандистские статьи 
этой газеты оторваны от жизни, 
не глубоки по содержанию. В га
зете появлялись даже явно оши
бочные, необдуманные статьи, 
связанные с коммунистическим 
воспитанием трудящихся. Подоб
ные ошибки допустила и пара- 
бельская районная газета «Ленин
ское знамя».

Уметь взять из жизни конкрет
ные факты самоотверженного тру
да, энтузиазма, трудовых подви
гов людей, обобщить нх* глубоко 
политически осмыслить — имен
но таких выступлений нужно по
больше газетам: они одновремен
но и разъясняют и мобилизуют 
массы на решение конкретных 
задач семилетки. Редакции газет 
должны быть ближе к повседнев
ной жизни, где, как учит великий 
Ленин, всего больше строится но
вое, где нужно всего больше вни
мания, огласки, общественной кри
тики, призыва учиться у хоро
шего.

Наши газеты обязаны больше и 
ярче писать о людях — создате
лях материальных ценностей, дви
жущих вперед наше народное хо
зяйство. К  сожалению, в материа
лах о людях в ряде газет преобла
дают только статистико-бухгалтер
ские данные — сделано то-то, 
план перевьшолнен на столько-то, 
■— но нет показа того, как сдела

но, не раскрываются внутреннее 
содержание человека, те силы, 
которые руководят им в борьбе за 
перевыполнение планов, за умно
жение богатства и могущества 
Родины.

Пропаганда, разъяснение мате-' 
риалов съезда теснейшим образом 
должны сочетаться с борьбой за 
npaifTH4ecKoe выполнение планов 
и принятых обязательств текуще
го года, семилетки. Газеты много 
печатают обязательств коллекти
вов предприятий, колхозов, строи
тельных организаций. Разумеется 
это нужно делать. Но важнейшая 
задача печати — контроль за осу 
ществлением обещанного, провер
ка выполнения принятых обяза
тельств.

Правильно поступают газеты 
«Правда Ильича» Томского рай
она, «Заветы Ильича» Пышкино- 
Троицкого района и многие дру
гие, которые вслед за опублико
ванием обязательств регулярно 
печатают материалы под рубрикой 
«Проверяем выполнение принятых 
обязательств». Многотиражные га
зеты «За новую технику» завода 
«Сибэлектромотор» и «Подшип
ник» подшипникового завода боль
шое место уделяют вопросам 
практического решения задач ком
плексной механизации и автома
тизации производства на своих 
предприятиях, внедрения прогрес
сивной технологии, лучшего ис
пользования производственных 
площадей для увеличения выпу
ска продукции.

Все наши газеты призваны спо
собствовать созданию в каждом 
коллективе атмосферы творческо
го труда и производственного 
подъема, позволяющих более ус
пешно решать задачи семилетки, 
всемерно поддерживать и пропа
гандировать опыт передовиков, 
развивать соревнование бригад, 
борющихся за звание коллективов 
коммунистического труда.

Долг нашей печати — повсе
дневно помогать партийным орга
низациям развивать новые каче
ства советских людей, воспиты
вать человека будущего. Нужно 
развивать у советских людей ком
мунистическую нравственность, в 
основе которой лежат предан
ность коммунизму и непримири
мость к  его врагам, сознание об
щественного долга, активное уча
стие в труде на благо общества, 
добровольное соблюдение основ
ных правил человеческого обще
жития, товарищеская взаимопо
мощь. честность и правдивость, 
нетерпимость к  нарушителям об
щественного порядка.

Очень важно, чтобы в газетах 
систематически освещались во
просы быта трудящихся, повыше
ния их благосостояния,, деятель
ность культурно-просветительных 
учреждений, предприятий торгов
ли, общественного питания, быто. 
вого обслуживания, органов здра
воохранения, работа доброволь
ных народных дружин по охране 
общественного порядка. Газеты 
обязаны полнее показывать ход 
вьгаолнения Закона об укрепле
нии связи школы с жизнью и о 
дальнейшем развитии системы на
родного образования в стране.

Редакциям газет следует повы
сить требовательность к публикуе
мым материалам, добиваться 
дальнейшего повышения их идей, 
ного уровня, хорошей литератур
ной обработки, изгонять со стра
ниц газет скучные, штампованные , 
статьи и корреспонденции с тем, 
чтобы каждый номер газеты был 
целеустремленным, содержатель
ным и интересным.

Перед печатью поставлены 
большие и ответственные задачи. 
Она решит их успешно то.дько в 
том случае, если еще теснее ук
репит свои связи с массами, с раб
селькорами. Необходимо повысить 
уровень руководства рабочими и 
сельскими корреспондентами, ак
тивнее привлекать к  участию в 
печати передовых людей поомьпп- 
ленности и .сельского хозяйства, 
партийный, советский, профсоюз
ный и комсомольский актив.

Нужно коренным образом улуч
шить работу с письмами трудя
щихся. Долг партийных комите
тов, всех партийных организаций 
— решительно поддерживать 
острую и обоснованную критику 
недостатков в печати, направлен
ную на улучшение работы хозяй
ственных и советских органов, 
партийных, профсоюзных и ком
сомольских организаций, доби
ваясь принятия действенных мер 
по каждому критическому мате
риалу.

У  нас нет более сильного, более 
действенного оружия, чем наша 

печать, говорит тов. Н. С. Хру. 
шев. Печать — это самое даль, 
нобойное идейное оружие нашей 
партии.

Пребывание И. С. Хрущева 
и Р. Я. Малиновского в Албании

ТИРАНА, 3 июня. (Спец, корр,
ТАСС). Сегодня во второй половине 
дня после трехдиевного пребывания 
на юге Албании Первый секретарь 
ЦК КПСС и Председатель Совета 
Министров СССР Н. С. Хрущев и Ми
нистр обороны СССР Маршал Совет
ского Союза Р. Я. Малиновский воз
вратились в Тирану.

На тиранском аэродроме Н. С. Хру
щев, Р. Я. Малиновский и сопровож
дающие их тт. Энвер Ходжа, Мех- 
мет Шеху, Бекир Балуку, Спиро 
Колека, Того Пуши, Лири Белишова 
и другие руководящие деятели Ал
бании беседовали с генеральным 
конструктором авиационной про
мышленности . Советского Союза 
А. Н. Туполевым, который расска
зал им о технических и лётных дан
ных воздушного гиганта «ТУ -114»,

прибывшего вчера ид Москвы в Ти
рану. Советские гости и сопровож
дающие их лица- поднялись по тра
пу на самолет и осмотрели его са
лоны и оборудование.

После непродо.чжительного отды
ха Н. С. Хрущев, Р. Я. Малинов
ский и  руководители Народной Рес
публики Албании направились в ал 
банскую столицу на территорию 
старого базара, где запланировано 
строительство Дворца культуры —  
дара Советского Союза албанскому 
народу. Собравшиеся на площади 
жители Тираны горячо и сердечно 
приветствовали посланцев советско
го народа.

Под бурные, долго не смолкав
шие аплодисменты и приветствен
ные возгласы в честь Советского 
Союза, КПСС и Советского прави

тельства Н. С. Хрущев заложил пер
вый камень в фундамент будущего 
здания Дворца культуры. На пло
щадке появилась мраморная , доска 
с надписью: «Здесь 3 июня 1959  
года великий руководитель совет
ского народа и дорогой друг албан
ского народа товарищ Н. С. Хрущев 
заложил первый камень в фунда
мент Дворца —  символа нерушимой 
и вечной албано-советской друж
бы».

Собравшиеся на церемонию за
кладки первого камня строительст
ва Дворца вновь устраивают 
Н. С. Хрущеву бурную овацию. 
Н. С. Хрущев дружески пожимает 
руки рабочим —  будущим строите
лям Дворца.

Отъезд Н. С. Хрущева и Р. Я. 
из Тираны

Малиновского

На вспашке
. паровых полей <
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ТИРАНА, 4 июня. (Спец. корр.
ГАСС). Сегодня после 10-дневного 
пребывания в Албании из Тираны в 
Будапешт по приглашению ЦК 
ВСРП и правительства Венгерской 
Еародной Республики с неофици
альным визитом вылетели Первый 
секретарь ЦК КПСС и Председатель 
Совета Министров СССР Н. С. Хру

щев и  Министр обороны СССР Мар
шал Советского Союза Р. Я. Мали
новский.

На аэродроме советских гостей 
провожали Первый секретарь ЦБ 
АПТ Энвер Ходжа, Председатель Со
вета министров НРА Мехмет Шеху, 
Председатель Президиума Народного 
собрания Хаджи Леши и другие ру
ководящие деятели Албании, а так

же представители общественности, 
албанские и иностранные журнали
сты.

На аэродроме с речью к совет
ским гостям обратился Энвер Ход
жа. Ответную речь произнес 
Н. С. Хрущев.

Д. БОЧАРОВ,
Н. ФИЛАТОВ.

Вечер советско-албанской дружбы
3 июня в Доме дружбы с народа

ми зарубежных стран состоялся ве
чер советско-албанской дружбы. 
Его открыл председатель правления 
Общества советско-албанской друж
бы К. А. Губин.

—  Мы собрались сегодня для то
го, —  сказал он, —  чтобы вы ра
зить наши чувства любви, нашу 
искреннюю симпатию дорогому дру
гу и товарищу в борьбе за социа
лизм —  албанскому народу. С дав-, 
них пор росла и крепла дружба рус
ского и албанского народов, но осо
бенно ярко она проявилась в эти 
дни, когда в Албании находилась 
советская Партийно-Правительствен
ная делегация во главе с Первым 
секретарем ЦК КПСС и Председате

лем Совета Министров СССР 
Н. С. Хрущевым. Пребывание деле
гации вылилось в подлинную де
монстрацию нерушимой братской 
дружбы народов (Зоветского Союза и 
Албании. Мы желаем, чтобы эта 
братская дружба, заявил К. А. Гу
бин, и впредь росла и развивалась, 
крепла и расширялась на благо со
ветского и албанского народов.

На вечере выступили сотрудник 
министерства геологии и охраны 
недр СССР А. В. Фомин, работница 
фабрики «Ява» Н. А. Синявская, 
композитор Я. С. Солодухо, грузин
ский поэт И. Нонешвили. Они рас
сказали о своих поездках в брат
скую Албанию.

Тепло встретили участники вече
ра выступление временного поверен

ного в делах Албании в СССР 
3. Аголы.

—  Албано-советская дружба, —  
сказал он, —  является основой всех 
побед албанского народа. Благодаря 
этой дружбе албанский народ ж и
вет сейчас счастливой жизнью и 
имеет еще более радостные и свет
лые перспективы.

3. Аголы сказал, что преданный 
делу мафкеизма-ленинизма, верный 
поборник нерушимой албано-совет
ской дружбы, албанский народ и 
впредь будет идти рука об руку с 
братским советским народом по 
светлому пути социализма.

Вечер советско-албанской дружбы 
закончился большим концертом.

(ТАСС).

Колхозники сельхозартели ищени Сталина Зырянского района за
канчивают вспашку паров. Из 950 гектаров вспахано 800 гектаров 
паровых полей. Лучше других в колхозе работают механизаторы 
первой полеводческой бригады. Здесь сев яровых культур был за
кончен за 7 рабочих дней. К  1 июня завершен план вспашки паров 
на площади около 200 гектаров.

На этой работе особо отличился коммунист тов. Тильбуков. Как 
правило, он систематически перевыполняет сменные нормы выработ-* 
ки, независимо от того, в дневную или ночную смену работает.

За весну, кроме других работ, он сумел вспахать около 120 гекта
ров паровых полей.

На снимке: тов. Тильбуков допахивает последние гектары парово
го поля. В овале—тов. Тильбуков.

ХОРОШО подготовиться
к ЗАГОТОВКЕ КОРМОВ

☆ ☆

Шире применять наземный 
способ силосования

В Президиуме Верховного Совета РСФСР
3 июня состоялось заседание 

Президиума Верховного Совета 
РСФСР под председательством Пред
седателя Президиума Верховного Со
вета РСФСР Н. Г. Игнатова.

Президиум присвоил почетное 
звание Заслуженного деятеля наутси 
РСФСР доктору медицинских наук, 
заведующему кафедрой Воронежско
го медицинского института В. А. 
Покровскому и доктору педагогиче
ских наук, заведующему кафедрой 
Ленинградского государственного 
педагогического института имени 
Герцена —  П. А. Знаменскому.

Большой группе работников на
родного образования, здравоохране
ния и театрального искусства, кино 
присвоены почетные звания Народ
ного артиста РСФСР, Заслуженного 
артиста РСФСР, Заслуженного дея
теля искусств РСФСР, Заслуженного 
учителя школы РСФСР, Заслужен
ного врача РСФСР.

Президиум Верховного Совета 
РСФСР вынес решение о награжде

нии почетной грамотой Президиума 
Верховного Совета РСФСР передо
виков сельского хозяйства Алтай
ского края, четырех участников пер
вого коммунистического субботника, 
13 артистов Краснознаменного име
ни А. В. Александрова ансамбля 
песни и пляски Советской Армии 
и т. д.

щих перед ними, является реши
тельное улучшение работы по вос
питанию советских людей и особен
но подрастающего поколения в духе 
коммунистического отнопгения к 
труду, соблюдения высоких прин
ципов морали нового общества, пре
одоления пережитков капитализма в 
сознании.

Был заслуш ан доклад председа
теля Ивановского облисполкома тов. 
П. Н. Корчагина о борьбе с пре
ступностью в области. Отмечены 
серьезные недостатки в борьбе с 
преступностью и нарушениями об
щественного порядка в области и 
принято постановление, направлен
ное на устранение этих недочетов.

Президиум Верховного Совета 
РСФСР обратил внимание исполни
тельных комитетов местных Советов 
депутатов трудящ ихся на то, что 
в условиях развернутого строитель
ства коммунистического общества 
одной из важнейших задач, стоя-

Принято решение передать на 
рассмотрение йомиссии законода
тельных предположений Верховного 
Совета РСФСР проект Закона о су
доустройстве РСФСР и проект Уго
ловного кодекса РСФСР, представ
ленные Советом Министров РСФСР.

Были рассмотрены вопросы адми
нистративно-территориального де
ления РСФСР: об упразднении от
дельных районов Московской и Р я
занской областей, об объединении 
некоторых городских и районных 
Советов депутатов трудящ ихся Ке
меровской об.ласти и другие.

(ТАСС).

КАРГАСОК. (По телефону). Наша 
сельхозартель бедна хорошими есте
ственными сенокосными уго-дьями, 
однако это не мешает работникам 
животноводства из года в год повы
шать продуктивность скота. За пять 
месяцев текущего года доярки полу
чили по 658  килограммов молока на 
корову. Повышать надои молока нам 
помогает силос. С каждым годом 
мы увеличиваем его заготовки. В 
1957  году мы имели на каждую ко
рову 1,5 тонны, а в 1958  году “  
4 ,5  тонны. Правда, это очень мало. 
Мы решили Б первом году семилетки 
увеличить производство продукции 
животноводства в 1 ,5  раза по 
сравнению с прошлым годом. 
Чтобы ускорить заготовку соч
ных кормов, закладка сило
са будет проводиться н а зе м ы м  
спосойм. Прошлогодний опыт пока
зал, что такой способ закладки си
лоса наиболее быстрый и выгодный, 
не требующтгй больших затрат тру
да. Если на закладку обычной соро
катонной силосной ямы требуются 
восемь человек и 3— 4 лошади, то 
при назелшом силосовании количест
во , людей и лошадей сокращается 
наполовину.

Применять наземный способ сило
сования нас заставили сами .природ
ные условия. Болотистая почва в

летяии период долго не позволяет 
рыть траншеи. Как правило, в тран
шеях и  ямах длительное время 
стоит вода. Это сдерживает заготов
ку силоса.

Траншеи для полуназемного сило
сования копаем на глубину, не пре- 
вьппающую 1— 1,2 метра. Края 
траншеи выкладываем дерном высо
той до 6 0 — 70 сантиметров. В тран
шею закладывается 40  тонн силоса, 
наяолненная зеленой массой тран
шея засьш ается землей; на вторые 
сутки, после того, как масса осела, 
траншею засьшаем толстым слоем 
земли. В прошлом году таким спосо
бом заложили около 500  тонн сило
са. Силос сохранил свои качества до 
весны.

В этом году весь силос будет за 
ложен назеАшым и полуназехгаым 
способаиги, причем для закладки си
лоса используем прошлогодние тран
шеи. Как то.чько сойдет вода, зай
мемся очисткой траншеи. Сейчас в 
колхозе приводится в порядок сено
уборочная техника. С закладкой, си
лоса не запоздаем.

Наземный способ силосования 
кормов надо применять во всех кол-* 
хозах.

Д. ДУБРОВИН, 
председатель колхоза «Новый быт» 

Каргасокского района.

ГОТОВИМСЯ К СЕНОКОСУ
ЗЫРЯНКА. (По телефону). На по

лях нашего колхоза дружно взошли 
пшеница, овес, ячмень и другие 
культуры. Хорошие всходы радуют 
колхозников.

Теперь на очереди ^  заготовка 
кормов.

Сеноуборочная кампания требует 
очень сжатых сроков, высокой ор
ганизованности в работе. Вот почему 
.мы очень внимательно обсудили на 
заседании правления мероприятия 
по быстрейшему завершению сено
уборочной кампании.

Выполняя решение правления 
колхоза, бригадиры полеводческих 
бригад Т. Керб, А. Мадесон, К. Ауно- 
мяги сейчас организовали ремонт и 
поделку нового сенокосного инвента
ря, транспортных средств. Механи
заторы тракторной бригады тов.

Г. Климсана закончили ремонт сено
уборочной те.хники. К выходу на лу
га готовы четыре тракторные сено
косилки и 9 конных. В хозяйстве 
имеется 10 конных граблей. Кузне
цы А. Сенькин, К. Вейбер отремон
тировали четверо конных граблей.

Для закладки силоса имеем необ
ходимое количество ям и  траншей, 
которые к  10 июня будут пол
ностью очищены. По опыту прошло
го года силос из дикорастущих трав 
будем закладывать назехгным спосо
бом. На перевозку силосной массы, 
кроме лошадей, поставим 4 автома
шины и трактор «Беларусь» с те- 
лелской.

Г, ЛАТЫПОВ,
заместитель председателя 

колхоза «Искра» 
Зырянского района.

В Таджикистане началась жатва хлебов
СТАЛИНАБАД, 3 июня. (ТАСС). 

На юго-востоке республики нача
лась уборка хлебов. На поля колхо
зов вышли машины.

В этом году уборочные работы 
механизируются не только в доли
нах. но и в значительной степени 
на посевах, произведенных на кру
ты х горных склонах. Здесь впервые

будут работать отечественные мало
габаритные комбайны.

Созревают хлеба и на севере рес
публики.

Хлеборобы Таджикистана решили 
озимый ячмень убрать в 4-—5 дней 
и следом приступить к массовой 
уборке озимой пш еницы.

V СЕМИЛЕТКА В ДЕЙСТВИИ
Новая техника на Томской железной дороге

Семилетним планом развития 
народного хозяйства СССР, 
принятым X X I съездом КПСС, 
намечена грандиозная програм
ма коренной технической ре
конструкции железнодорожного 
транспорта. Большие работы по 
усилению, оснащенности желез
нодорожного хозяйства пред
стоит провести и коллективу 
Томской железной дороги, кото
рая являётся важным звеном 
стальных магистралей Урала, 
Сибири, Казахстана и Дальнего 
Востока.

В связи с бурным ростом 
промышленности в Новосибир
ском, Томском, Кемеровском и 
Алтайском экономических рай
онах, обслуживаемых Томской 
дорогой, погрузка угля, метал
ла, леса, строительных матери
алов резко возрастет. Поэтому, 
если на всех железных дооогах 
страны в период 1959 — 
1965 гг. грузооборот увеличит
ся на 39 — 43 процента, то на 
томской магистрали его рост за 
это время превысит 50 процен
тов.

К  концу семилетия все круп
ные станции на дороге будут 
оборудованы комплексной си
стемой связи. Эта система со
четает в себе радиопроводную 
связь, двусторонние громкого
ворящие установки и телеви
зионную аппаратуру для обзо
ра станционных путей.

Около двух тысяч километ
ров линий будет обслуживать
ся кодовой автоблокировкой и

диспетчерской централизацией, 
стрелки 44 станций будут 
включены в электрическую 
централизацию. Намечено пол. 
ностью механизировать такие 
трудоемкие и тяжелые процес
сы в путевом хозяйстве, как 
укладка верхнего строения пу. 
ти, разгрузка и очистка балла, 
ста, подбивка шпал и т. д.

Но главное место в техниче
ской реконструкции Томской 
железной дороги на базе новой 
техники занимает внедрение 
электровозов и тепловозов. На 
электрическую тягу в первую 
очередь намечено перевести 
гоузонапряженные участки 
Тайга — Марнинск, Инская — 
Промышленная, Инская —Бар
наул. Определились и полиго
ны действия тепловозной тяги. 
Это участки Барнаул — Ребрн. 
ха, Алтайская — Рубцовка — 
Локоть, Тайга—Томск—Асино, 
Кольчутино — Топки — Юрга. 
Замена паровозов экономичны
ми электрическими и дизельны
ми локомотивами дает огром
ный эффект. Только за счет 
сокращения расхода к,чменного 
.угля эксплуатационные работы 
ДОРОГИ за период 1959— 
1965 гг. сократятся более чем 
на два миллиарда рублей.

Идет только первый год се. 
иилетки, а уже хорошо замет
ны практические дела по внед- 
рению новой техники. Полным 
ходом ведутся работы на элек. 
трифицируемом участке Тайга 
—Марнинск, На линии Рубцов

ка—Алтайская появились теп
ловозы. Паровозное депо стан
ции Рубцовка реконструируется 
для обслуживания и ремонта 
новых локомотивов. Хотя стро
ительство осуществляет здесь 
семипалатинский трест^ «Мин.
Трансстроя», коллектив этого 
предприятия не захотел оста, 
ваться в стороне. Рабочие и 
инженерно-технические работ, 
ники по собственной инициатн. 
ве и в короткий срок организо. 
вали цех для профилактическо
го и периодического ремонта 
тепловозов, создали цех по ре- 
ставрации топливной аппарату, 
ры, готовят помещения для ре
монта оборудования дизелей и 
электрических машин.

В этом году локомотивный 
парк магистрали пополнился 
мощными электровозами
ВЛ 23 и Н 8, двухсекционны, 
ми дизельными локомотивами 
ТЭЗ. Поступили на дорогу и 
новые пассажирские вагоны. В 
них создаются дополнительные 
удобства для пассажиров: улуч. 
шено освещение, пыленепрони
цаемые окна, в умывальниках 
имеется не только холодная, но 
и горячая вода. Каждый такой 
вагон снабжен холодильником, 
в котором пассажиры смогут 
хранить скоропортящиеся про. 
дукты.

Локомотивные и вагонные 
депо непрерывно пополняются 
новейшим подъемно.траиспорт- 
ным оборудованием, металла, 
режущими станками, аппарата

ми для полуавтоматической 
сварки, электрическими нагре. 
нательными и цементационны. 
ми печами.

Наряду с широким внедре
нием новой техники на Томской 
железной дороге много внима
ния уделяется модернизации 
старого оборудования, исполь. 
зованию внутренних резервов. 
В 1959 году намечено закон
чить оборудование всех маги, 
стральных паровозов серии 
«ФД» и «Л»' увеличителем 
сцепного веса, чугунными саль
никами, автосцепкой. В 1959 
— 1965 гг. служба локомотив
ного хозяйства намерена завер. 
шить оборудование всех поезд
ных паровозов скоростемерами, 
новым краном машиниста, 
улучшенной песочницей. Все 
это позволит улучшить тягово
теплотехнические качества па
ровых локомотивов, повысить 
их экономичность.

В канун первомайского 
праздника железнодорожники 
Томской магистрали сделали 
большой вклад в фонд досроч
ного выполнения плана первого'’ 
года семилетки. Четырехиесяч- 
ное задание по перевозкам бы
ло завершено на четьгое дня 
раньше срока, погружено в 
счет мая I  миллион 250 тысяч 
тонн народнохозяйственных 
грузов.

В дни предмайского соревно
вания с ценной инициативой 
ВЫСТУПИЛИ тайгинские вагонни
ки. Они предложили, всемерно

вскрывая внутренние резервы 
производства, улучшая ис
пользование новой техники, 
дать в этом году на железно
дорожном транспорте миллиард 
рублей сверхплановых накоп. 
лений. Это патриотическое на
чинание уже широко подхваче
но железнодорожниками стра
ны.

На Томской дороге с каждым 
днем растут ^яды новаторов, 
число бригад, смен и цехов, ре
шивших жить и трудиться по- 
коммунистически.

Готовясь достойно встретить 
Пленум ЦК КПСС, коллективы 
станций, депо, отделений раз
вернули борьбу за комплекс
ную механизацию производст
венных процессов, за выполне
ние полугодового плана к  24 
июня.

На железнодорожном узле 
Томск-П работники вагонного 
депо решили ознаменовать день 
открытия Пленума вьшолнени- 
ем шестимесячного плана сред
него ремонта пассажирских ва
гонов. и плана ремонта контей
неров. Локомотивные бригады 
дали слово выполнить полуго
довое задание по перевозкам к  
20 июня. В мае они уже пере
везли сверх плана 242 тысячи 
тонн народнохозяйственных 
грузов.

Труженики Томской магист
рали полны решимости успеш
но претворить в жизнь истори
ческие решения X X I съезда 
КПСС.

_ _ _ _ ^_ >.
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- П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь -

у ч е б н ы й  г о д  з а в е р ш е н
ЗакАннился учебный год в систе

ме, партийного просвещения Томска. 
В 4 2 0  нрулаках и 2 5 0  теоретиче
ских семинарах уже состоялись ито
говые занятия. Партийные организа
ции Томского совнархоза, заводов 
резиновой обуви, подшипникового, 
47-й  средней школы, областного фи
нансового отдела, текстильной фаб
рики, высших учебных заведений, 
науч'но-исследовательских инзтиту- 
тов и многие другие учебный год за
вершили теоретическими конферен
циями.

Изучение доклада Н. С. Хрущева 
на XXI съезде КПСС, материалов и 
решений съезда обогатило содержа
ние и повысило идейный уровень 
политической учебы, усилило инте
рес коммунистов и беспартийного 
актива к вооросам теории научного 
коммунизма, способствовало сближе
нию политического просвещения с 
жизнью, с практическими задачами 
дня.

Взять, к примеру, теоретический 
семинар при парторганизации сред
ней школы iNi 2. В семинаре объе
динено более 25  учителей, изучаю
щих марксистско-ленинскую теорию 
самостоятельно. Все участники се
минара серьезно относились к  повы
шению своего идейно^юлитического 
уровня, обстоятельно готовились к 
каждому семинару. Обсуждение воп
росов здесь велось всегда ж ш о, 
творчески.

активно прошло итого
вое занятие семинара. Настоящая, 
творческая дискуссия развевнулась 
на семинаре по вопросам: XXI съезд 
о развитии и укреплении социа
листического государства, о полной 
и окончательной победе социализма, 
о сближении двух форм социалисти
ческой собственности. В своих вы
ступлениях на семинаре учителя 
тт. Киселева, Осипова, Гутова, Аро
нова, Макеев, Мошкович, директор 
школы т. Дегтярева, секретарь парт
организации т. Потенж и другие да
ли каждому из этих вопросов глу
бокое теоретическое объяснение.

Руководитель сеган ара, препода
ватель истории (XXIP т. Райская 
умело направляла собеседование, 
обобщала выступления и замечания 
по каждояду вопросу.

Успеху работы семинара и идей
ному росту его участников во мно
гом способствовало хорошо органи
зованное чтение цикла лекций по 
истории КПСС и теоретическим 
проблемам, поставленным XXI съез
дом партии, при Вокзальном райко
ме КПСС. Все учителя 2-й  средней 
школы аккуратно их посещали.

Значительно повысился теорети
ческий уровень учебы в кружках 
текущ ей политики. Раньше во мно
гих из этих кружков учеба своди
лась к  изучению только газетного 
материала. В этом году характер 
занятий КРУЖ.К0В заметно изменился, 
стали обстоятельно разбираться и 
теоретические вопросы. Например, 
слушатели кружка текущ ей полити
ки при парторганизации артели 
«Профинтерн» широко привлекали 
при изучении отдельных тем статьи 
из партийных журналов, самостоя
тельно подбирали фактический ма
териал, местные факты по' вопросам 
политики, экономики и культуры.

Итоговое занятие в этом кружке 
проводилось по теме: «Главные за
дачи семилетнего плана развития 
народного хозяйства СССР». Все слу
шатели хорошо подготовились, изу
чили не только рекомендованные 
разделы доклада Н. С. Хрущева на. 
XXI съезде КПСС, решения съезда, 
но и выступления членов Президи
ума ЦК КПСС на съезде, использо- i

вали документы и материалы по раз
витию хозяйства Томской области. В 
результате занятие прошло содер
жательно и активно. Слушатели 
тт. Кулик, Кочкин, Бартули, Стефа- 
ненко, Повинич и  другие в своих 
выступлениях обстоятельно раскры
ли сущность основных задач семи
летнего плана, приводили интерес
ные примеры, характеризующие 
борьбу трудящ ихся города Томска и 
Томской области за выполнение ре
шений XXI съезда КПСС, указыва
ли, что можно и нужно сделать для 
повышения производительности тру
да ж механизации производства у 
себя в артели.

В круж1ке занималось 12  человек.
—  С этими товарищами, —  гово

рит пропагандист тон. Пронина, —  
я занимаюсь второй год. Приятно 
видеть, как растет у них интерес к 
занятиям, к  политическим пробле
мам сегодняшнего дня, к ж  расши
ряется их кругозор. Мноше слуша
тели теперь постоянно читают по
литическую литературу, успешно ра
ботают агитаторами.

Пропагандист тов. Пронина нема
ло потрудилась, чтобы заинтересо
вать слупЙтелей, сделать занятия 
содержательными, такими, которые 
бы не только расти ряли  по-литиче- 
ский кругозор слушателей, но и учи
ли их применять полученные знания 
на практике.

Немало положительного имеется в 
работе многих кружков и  семинаров 
по конкретной экономике. Так, в се
минарах конкретной экономики на 
подшипниковом заводе (руководи
тель семинара директор завода тов. 
Гримайло), карандашной фабрике 
(руководитель семинара директор 
фабрики тов. Кочанов), заводе «Том- 
кабель» (руководитель семинара 
тов. Сам'ойлов), в которых занима
ются, главным образом, инженерно- 
технические кадры, теоретические 
проблемы, решения и материалы 
XXI съезда КПСС изучались в тес
ной связи с конкретными во п р о са м  
работы завода, фабрики, цеха. На 
занятиях обсужда.дись темы, связан
ные с техническим совершенствова
нием производства, повышением 
производительности труда, вопросы 
снижения себестоимости продукции, 
организации норм;ирования, учета 
издержек произво'дства, контроля за 
правильностью трудовых и матери
альных затрат. Все это оказывало 
активу серьезную помощь в руко
водстве цехами и отделами.

Следует отметить, что райкомы 
партии и  многие перв;ичные партор- 
ган и заш и  стали больше уделять 
внимания марксистско-ленинскому 
образованию кадров.

Но нельзя закрывать глаза и па 
недостатки. А их было немало. Об
щий подъем, который наблюдался в 
минувшем году во всей сети партий
ного просвещения, захватил еще не 
все партийные организации. У нас 
еще 5ГН0Г0 имелось кружков, полит
школ и семинаров, в которых учеба 
проходила неудовлетворительно. 
Идейно-теоретический уровень заня
тий был низким.

Среди участников сеганаров и 
слушателей кружков можно встре
тить еще таких коммунистов, кото
рые плохо готовились к занятиям и 
собеседованиям, не принимали в них 
активного участия, отмалчивались 
или ограничивались поверхностными 
высказываниями. В политшколе ма
нометрового завода (пропагандист 
гов. Троицкий) даже на итоговом 
занятии по материалам XXI съезда 
КПСС из 9 коммунистов выступили 
лишь двое. Слабо прошло итоговое 
занятие в кружке по истории КПСС 
в поликлинике № 2 (пропагандист 
тов. Щ еголева) по теме: «Коммуни-

Беседы агитаторов 
стали содержательней

Массово-политическая работа в 
нашем колхозе была слабо связана 
с задачами сельскохозяйственного 
производства, велась она плохо и 
часто кампанейски. Постановление 
ЦК КПСС «О состоянии и мерах 
улучш ения массово-политической 
работы среди трудящ ихся Сталин
ской области» помогло нам глубже 
понять, в чем наши недостатки, и 
наметить меры для их устранения.

В первую очередь было решено 
теснее связать массово-политиче
скую работу с делами артели. Мы 
красочно оформили и повесили на 
видных местах социалистические 
обязательства колхоза, бригад, ферм 
на 1 9 5 9  год, обновили призывы, 
п.чакаты. В них конкретно говорит
ся о том, каких результатов долж
ны добиться полеводы, животново
ды, все К0.ЧХ03НИКИ в 1 9 5 9  году.

Перестроили работу агитаторов. 
Раньше основной темой бесед аги
таторов были события в стране и за 
рубежом. Теперь, наряду с такой 
информацией, внимание агитаторов 
обращается на задачи, стоящие пе
ред колхозом.

Готовясь к  отчетному собранию, 
правление колхоза и партийное бю
ро познакомили-агитаторов с основ- 
цьши итогами закончившегося сель
скохозяйственного года, с задачами, 
которые встают перед сельхозар
телью в 1959  году. Агитаторы в 
5В0Ю очередь рассказали об этом

колхозникам. На беседах колхозники 
внесли много ценных предложений. 
Такая подготовка к  отчетному соб
ранию обеспечила высокую актив
ность на нем колхозников.

Не позднее будущего года наш 
колхоз перейдет на денежную опла
ту труда. Агитаторы не только рас
сказали колхозникам о преимущест
вах этой системы оплаты, но и учли 
предложения о том, как лучше ее 
организовать.

В агитколлективе 20 человек. 
Многие агитаторы хорошо справля
ются со своими обязанностями. Спо
собным агитатором зарекомендовала, 
например, себя тов. Афанасьева. Но 
у некоторых агитаторов опыт агита
ционной работы еще мал. Им не 
всегда удается провести беседу так, 
чтобы она увлекла слушателей. Они 
порой затрудняются и в выборе те
мы для беседы. К таким агитаторам 
мы посылаем на беседы членов парт
бюро, чтобы они, прослушав рассказ 
агитатора, высказали свои замеча
ния, указали на недостатки и по
советовали, как их исправить.

В ноябре прошлого года мы орга
низовали в колхозе школу агитато
ров. Занятия в ней также помогают 
тем, кто еще не имеет достаточного 
опыта агитационной работы.

Г. МАЛЯРОВ, 
секретарь парторганизации 

колхоза «Сибирь» 
Кожевниковского района.

стическая партия —  руководящая и 
организующая сила в борьбе за 
победу коммунизма». Из 14 слуша
телей участвовали в обсуждении по
ставленных вопросов только 5.

Серьезные недостатки имелись в 
организации и руководстве полити
ческим самообразованием. В городе 
свьппе четырехсот коммунистов за
нимались по индивидуальным пла
нам, но партийные организации сла
бо помогали этим товарищам в ов
ладении теорией. Лекции, которые 
читались по вопросам теории, не 
всегда удовлетворяли растущие за
просы коммунистов и широких масс 
трудящихся, посещаемость их часто 
была невысокой.

Учебный год в сети партийного 
просвещения закончен. Однако это 
не должно означать свертывания 
пропаганды марксизма-ленинизма. 
Сейчас перед партийными организа
циями стоит задача —  широко раз
вернуть чтение лекций на актуаль
ные теоретические темы, проведение 
докладов и бесед по важнейшим по
литическим вопросам. Надо . обоб
щить все ценное, что было накопле
но за это время в работе сети пар
тийного просвешения, учесть недо
статки, найти пути для их устране
ния и неме.дленно развернуть подго
товку к  новому учебному году. 
Вдумчивое, творческое отношение к 
организации изучения марксистско- 
ленинской теории обеспечит новый 
подъем всей идейно-политической 
работы среди трудящихся.

В. ИВАНОВ,
зав. отделом пропаганды и аги
тации Томского горкома КПСС.

Идут э к з а м е н ы
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РАЗГОВОР
О

ВАЖНОМ
( Заметки 

о воспитании 
культработников)о

С. КЫТМАНОВ
О
1.

Довольны ли вы работой? •
—  Дело интересное, живое, —  

отвечает Нина. —  Но если бы зна
ла, что меня здесь ожидает, не 
приехала...

Ответ звучит искренне. Вот уже 
год, как  Нина Заздравных заведует 
клубом в колхозе имени Фрунзе 
Колпашевского района. Приеха
ла она сюда по путевке ком
сомола, с желанием работать по-на
стоящему.

Почему же молодая культработни- 
ца не довольна работой?

До нее здесь часто менялись за
ведующие клубом: больше года ни
кто из ее предшественников не ра
ботал. Только за последние полтора 
года сменилось три культработника.

За последние годы во всех трех 
колхозах Короткинского сельсовета 
появилось немало молодых специа
листов. Никто, конечно, не думал, 
что агроном Александра Маккавеева 
или зоотехник Георгий Попов, за
кончив высшие учебные заведения, 
приехали в колхоз «Победа» уже 
опытными специалистами. Но вери
ли, что скоро они освоят дело: ря
дом трудились мастера урожая, пе
редовые доярки, их наставляли 
умудренные жизнью руководители 
хозяйств.

А культработник остался одино-

В Biyaax, техникумах и шко
лах идут экзамены.

По многим признакам можно 
определить насяупление этой 
горячей поры: и по тому, как 
повсюду в садах и скверах 
встречаешь юношей и девушек 
с книгами и конспектами в ру
ках; и по тревожному шёпоту в 
коридорах учебных заведений, 
и по особому блеску в глазах 
студентов и школьников.

Идут экзамены... У одних 
они только что начинаются, у 
др>угих уже заканчиваются.

У  семиклассников — сдано 
уже по два экзамена. В 8-й 
средней школе г. Томска от
лично выполнили письмежую 
работу по алгебре с арифмети
кой семиклассники Оля Бюл- 
лер, Лариса Корж, Миша Ма- 
кагон, Саша Малиновский, Га
ля Жаркова и мноше другие.

Десятиклассники этой же 
школы написали сочинение и 
сдали по одному устному экза
мену. Очень хоро'шне знания по 
геометрии показали учащиеся 
10 «б» класса Лидия Боктов- 
ская, Юрий Коростылев, Алла 
Ревазова и другае. В этот же 
день в 10 «а» классе проходил 
устный экзамен по химии.

Вот отвечает одна из лучших 
учениц Надежда Пархоменко. 
Она показала глубокие знания 
по этому предмету, ПротИ|В ее 
фамилии появляется пятерка— 
одна из десяти, поставленных в 
этот день учащимся 10 «а» 
класса.

В разгаре сессия на геолого
географическом факультете 
университета. После сессии

студенты поедут на практику. 
Уже сейчас известны места, ку
да они отправятся. В поисково- 
съемочных и геологоразведоч
ных партиях Западно-Оибир- 
ского, Красноярского, Бурят
ского, Приморского геологиче
ских управлений будут рабо
тать почти три месяца третье
курсники.

Студенты 261 группы треть
его курса (специальность геохи
мии) успешно сдали экзамен по 
геоморфологии! Все студенты 
получили повышенные оценки.

А вот в параллельной, 262 
группе один из важных специ
альных предметов — петрогра
фию — студенты сдали хуже. 
Здесь две неудовлетворитель
ные оценки (их получили 
Ю. Панасенко и М. Смараков).

Неплохо сдали экзамен по 
истории КПСС студенты одной 
из лучших групп факультета —

274-й. 18 человек из 20 полу
чили оценки «хорошо» и «от
лично». У О. Костяева и 
Е. Каотерович уже две отлич
ные оценки в этой сессии. Вто
рой год учится на отлично сту
дентка этой группы Р. Плотни
кова.

Началась сессия и у студен
тов вечернего отделения поли
технического института. Четве
рокурсники сдают дифференци
рованный зачет по гидравлике 
и гидромашинам Многие сту
денты-производственники по
казывают глубокие знания. 
Неплохо отвечал на зачете ра
ботник электролампового заво
да В Г. Щербаков.

Начались также государст
венные экзамены выпускников 
университета. Студенты сдава
ли пеовый экзамен по истории 
КПСС.

П. СИДОРОВ,

ч
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Всесоюзная перепись 
железнодорожных вагонов

Соревнованию— 
повседневное 
руководство

На очередном заседании бюро 
Бакчарского райкома КПСС рассмат
ривался вопрос о руководстве со
ревнованием «  колхозе «Заря». До  ̂
кладывали секретарь партийной 
организации тов. Ратьков и предсе
датель правления тов. Ш альвер.

На животноводческой ферме кол
хоза бригада тов. Мунтян борется 
за звание бригады коммунистиче
ского труда. Двенадцать механиза
торов включились в соревнование 
за звание ударника коммунистиче
ского труда. Но партийная органи
зация и правление колхоза плохо 
помогают соревнующимся, не созда
ли условий для учебы животново
дам и трактористам, не интересуют
ся опытом их работы. Руководство 
соревнованием свелось к  подведе
нию итогов и вручению победителям 
красных флажков.

Вопрос о ходе соревнования не 
обсуждался ни на партийном со
брании, ни на заседаниях правле
ния колхоза.

Бюро райкома КПСС наметило 
меры по устранению недостатков в 
руководстве соревнованием.

А. СОКАЛЬСКИИ.

В  ночном 
профилактории

Закончился третий сезон ра
боты ночного профилактория 
завода «Сибэлектромотор» на 
Васандайке. В нем за три сезо
на отдохнуло более 130 рабо
чих.

Свыше 100 тысяч километ
ров имеют протяженность 
стальные магистрали нашей 
страны. Днем и ночью идут по 
ним многочисленные пассажир
ские и грузовые маршруты. 
Сотни тысяч вагонов находятся 
в ежедневном обращении на 
железных дорогах.

Чтобы правильно решать во
просы, связанные с развитием 
вагонного парка в текущем се
милетии, Министерство путей 
сообщения организовало и про. 

3 июня всесоюзную пере- 
железнодорожных ваго-

казала, что удельный вес боль- 
шегрузных грузовых и пасса, 
жирских цельнометаллических 
вагонов в последние годы за
метно вырос. Техническое со
стояние вагонного парка улуч
шилось.

вело
пись
нов.

— К этой переписи, — рас
сказывает старший помощник 
начальника станции Томск-П 
тов. Халяпин, — мы хорошо 
подготовились. Выло создано 8 
neipenHCHbiy бригад и главная 
пе,реписная комиссия. Перепись 
прошла организованно. Она по-
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3 июня на Томском электроламповом заводе открылась 
третья техническая конференция инженерно-технических ра
ботников, рационализаторов и изобретателей с участием 
представителей других электроламповых заводов страны.

Конференция продлится три дня. Гости обменяются опытом 
работы, познакомятся с работой завода и окажут практиче
скую помощь по отдельным вопросам.

На снимке: участники конференции в перерыве работы.
Фото к . Юргина.

Детские ясли 
в колхозах

в Зырянском районе уде
ляется большое внимание вос
питанию и здоровому отдыху 
детей. Для них строятся новые 
дошкольные учреждения, шко
лы.

Правление ' колхоза имени 
Сталина создает все необходи
мые условия, чтобы матери- 
колхозницы могли принимать 
участие в общественно-полез
ном труде. Каждый год на пе
риод полевых работ здесь от
крываются детские ясли. В 
текущем году открылись по
стоянно действующие детские 
ясли. Они расположены в хо
рошем здании. Няни Фекла 
Никифоровна Шершнева, Вера 
Павловна Азарова, Анастасия 
Илларионовна Палагина уже не 
первый год работают с детьми.

Большую заботу о детях как 
дошкольного, так и школьного 
возраста проявляют в колхозе 
«Рассвет». В настоящее время 
здесь работают двое детских 
яслей. Правление колхоза и 
партийная организация колхо
за приняли решение построить 
типовые детские ясли на 130 
детей и школу-восьмилетку. 
Строительная бригада под ру
ководством тов. Егорова горя
чо взялась за дело.

Хорошие детские учрежде
ния открыты и работают в кол
хозах имени Фрунзе, «Комму
нар», «Борьба за коммунизм» 
и других. Летом текущего года 
намечено открыть два пионер
ских лагеря, где отдохнут бо
лее 100 школьников.

■увлекательно проводят свой 
отдых ребята в районном Доме 
пионеров. В различных круж
ках здесь занимается 200 пио
неров.

Л. ВОИТЕНКО.

Награждение
многодетных

матерей
От имени Президиума Верховного 

Совета СССР Президиум Верховного 
Совета РСФСР наградил большую 
группу многодетных матерей Том
ской области орденами и медалями.

Орденом «Материнская слава»
I степени награждены матери, ро
дившие и воспитавшие 9 детей, Га
лина Семеновна Бывшева —  до
машняя хозяйка, проживающая в 
поселке Коломинские Гривы Чаин- 
ского района, Анна Егоровна Лебе
дева —  домашняя хозяйка, прожи
вающая в с. Зырянское Зырянского 
района, Ольга Ивановна Лобанова— 
домашняя хозяйка, проживающая в 
поселке Бихтуил Зырянского рай
она, Анна Алексеевна Новосельце
ва —  колхозница колхоза имени 
Максима Горького Парабельского 
района.

Орденом «М атеринская слава»
II степени награждено 10  матерей, 
орденом «М атеринская слава» III 
степени —  15, медалью «Медаль 
материнства» I степени —  42, ме
далью «Медаль материнства» II 
степени —  73 .

кии. Не оказалось рядом с Ниной 
Заздравных хороших советчиков, не 
было и славных традиций клубной 
работы. С трудом оплачивала она 
свой актив, немало затратила уси
лий, чтобы провести первый моло- 
дежгный вечер.

Руководители колхозов и  Совета 
отмахнулись от помощи молодым 
культработникам, равнодушно отно
сятся к  их просьбам. Постепенно 
Нина Заздравных стада остывать к 
работе. Неизвестно, когда началось 
это охлаждение. Бозможно, после 
того, как  председатель колхоза тов. 
Бабин отказался обставить клуб ме
белью, или с тех пор, когда предсе
датель сельского Совета тов. Медве
дев не захотел даже познако!Миться 
с планом работы.

Вот почему, говоря о живой, ин
тересной работе, она в то же время 
испытывает разочарование и огор
чение. А сколько еще таких же, как 
Нина, культработников, у  которых 
горячее стремление к  большому делу 
сменилось на равнодушие. А^ведь 
они— передовой отряд сельской ин
теллигенции, по долгу, по призва
нию должны нести на село культу
ру, широко пропагандировать реш е
ния XXI съезда КПСС. Об этом отря

де, к сожалению, мало заботятся в 
Колнашевском pafriHe.

2.
В культпросветучреждениях го

рода и района сейчас работа
ет более 180  человек. На куль
турные мероприятия ассигнуют
ся большие средства, из кото
рых основная ' доля падает на 

обслуживание тружеников деревни. 
При всем этом культурно-просвети
тельная работа ведется вяло. Город
ские библиотеки обслуживают лишь 
третью часть всех трудящ ихся, а 
услугами 13 сельских библиотек 
пользуется только около 20 про
центов населения. В городе и  рай
оне имеется два дома культуры, 19 
сельских клубов. Но ^многие из 
этих учреждений бездействуют. За 
весь 1958  гол всеми клубами 
(включая сюда 17 прифспгозных и 
ведомственных) было поставлено

лишь 200  концертов или в среднем 
■по 5 концертов каждым клубом. Не 
мало ли?

Об улучш ении работы культурно- 
просветительных учреждений в 
Колпашево говорят часто, принима
ют много решений. Но, обсуждая 
эти вопросы, забывают о главном—  
о воспитании самих работников 
культуры.

После известного постановления 
Бюро ЦК КПСС по РСФСР «О не
удовлетворительном состоянии поли
тической работы среди интеллиген
ции в То'Мской областной партийной 
организации» го<рком КПСС н е
сколько улучшил работу с инженер
но-техническими кадрами, учителя
ми, врачами; они вовлечены в сеть 
партийного просвещения, с их уча
стием чаше стали проводиться раз
личные общественные мероприятия, 
они более активно стали выступать 
с лекциями и докладами. В городе 
вот уже второй год функционирует 
клуб интеллигенции. Но работни
ков культуры, особенно села, мало 
привлекают к активной обществен
ной жизни, не заботятся об их идей
ном росте и мастерстве, бытовом 
устройстве.

Половина культурно-просвети
тельных работников работает менее 
года, многие из них имеют лишь 
начальное образование и нигде не 
учатся. В сельских клубах мало р а
ботает коммунистов и комсомольцев.

Нев'нтгание к  труду, учебе и 
жизни работников культуры приве
ло к  ТОНГУ, что некоторые из них, 
подобно Нине Заздравных, начинают 
охладевать к работе, другие замкну- 
.лисъ в круг своих узких обязанно
стей, третьи, перестав идейно р а
сти, допускают аморальные поступ
ки.

В том же Короткинском сельсове
те с декабря прошлого года заведует 
клубом тов. Бояршинов. Бею работу 
он сводит лишь к открытию клуба 
для киносеансов или вечеров тан
цев. Его редко видят у животново
дов, он нигде не ведет массовой ра
боты. Так же работает и заведую
щий клубом в колхозе жмени Мичу

рина тов. Соколова. Рядом с Сове
том в поселке Сугот работает биб
лиотекарем Владимир Иванов. О его 
работе были хорошие отзывы. Он 
проводил с колхозниками беседы, 
литературные вечера. Иванова ста
вили в пример, но о его воспитании 
не заботились, он стал пьянство
вать.

За два с половинбй года в Корот
кинском сельсовете сменилось 10 
культработников. Причем ушли от
сюда люди, имеющие опещиальяое 
обр,9зование. Тот же Бояршинов, за 
плечами которого нет даже семилет
ки, заменил тов. Михеева, имеюще
го большой опыт работы в культ
просветучреждениях. Выехала от
сюда и тов. Зебрева —  работник со 
специальной клубной подготовкой.

Средства на содержание библио
тек, клубов расходуются нерацио
нально, а работников часто исполь
зуют не по яазначе1нию. В проведе
нии массовых мероприятий клубные 
и библиотечные работники не полу
чают товарищеской поддержки. Да и 
откуда она возьмется у того же тов. 

Медведева или Бабина, если они раз 
в год хо'дят в клуб, не интересуются 
его работой, не состоят даже чита
телями своих сельских библиотек?

Поэтому не удивительно, что в 
Короткинском сельсовете —  самом 
крупном в районе— культурно-про
светительные мероприятия часто 
срываются, кружки художественной 
самодеятельности бездействуют, в 
клубах грязно, неуютно, они по не
делям стоят закрытыми.

С фактами невнимательного отно
шения к  работе культпросветучреж- 
дений можно встретиться и  во мно
гих других Советах вайона. Недавно, 
напримев. сорвался большой концерт 
в Ново-Ильинском сельском клубе, 
нал подготовкой которого много по
трудилась только что приехавшая 
из Ульяновской культпросветшколы 
тов. Монпва. Руководите.ди Ново- 
Ильинскогп сельсовета и колхоза 
«Искра Ильича» оказались в стороне 
пт хорошего мероприятия, не проя
вили живого участия к активу клу
ба. Председатель Совета тов. Колма-

! ков, председатель колхоза тов. Ахре- 
менко, секретарь парторганизации 
тов. Мандраков не пожела.чи даже 
посетить концерт.

Какая отчужденность! —  с 
горечью говорит Моно'ва. —  Теперь 
мне понятно, почему так часто ухо
дили отсюда мои коллеги.
. Слабая поддержка инициативы ра
ботников культуры на местах ско
вывает размах массовой работы на 
селе. После XXI съезда КПСС культ- 
просветучреждения района мало что 
сделали по пропаганде семилетнего 
плана, по коммунистическому вос
питанию трудящихся,

3.
Горком КПСС и горисполком всю 

воспитательную работу с культ
просветработниками ограничивают 
про1ведениеи семинаров, планируют 
их раз в квартал. Но в прошлые 
годы эти мероприятия нередко сры
вались и, как отмечалось на V сес
сии городского Совета, проходили на 
низком идейном и методическом 
уровне. Перед работниками культуры 
редко выступа.ди руководящие р а
ботники района. Семинары с работ- 
н и к аш  культуры, как правило, сво
дятся к «накачкам» и  нотаци®!.
■ Серьезное. воспитание работников 
культуры возможно лишь в усло
виях живого общения с ними. П ар
тийные и советские работники рай
она, где бы они ни были —  в кол
хозе или на лрсоучастке, должны 
встречаться с молодыми специали
стами культуры, информировать их 
об очередных задачах, советовать, 
помогать, заботиться о повышении 
их идейного уровня. Только при этом 
условии культурно-просветительная 
работа на селе будет отвечать требо
ваниям XXI съезда партии и поста
новлению ЦК КПСС «О состоянии и 
мерах улучш ения массово-политиче
ской работы среди трудящ ихся Ста
линской области». Только при этих 
условиях работники культуры не 
будут чувствовать себя одинокими, 
а с удовлетворением скажут:

—  Здесь нас ценят, учат, тут 
можно работать со всей душой.

Высоких производственных по
казателей в дни трудовой вахты в 
честь Пленума ЦК КПСС еже
сменно добивается звено Георгия 
Тертышникова, работающее на ле
созаготовительном пункте «Анга» 
Лайского леспромхоза. Четверо 
членов этого звена каждый день 
заготавливают и вьгаозят тракто
ром ТДТ-60 на верхний склад до 
180 кубометров леса, выполняют 
по 2 и более норм в смену.

Бригадир малого комплексного 
звена тов. Тертыщников отлично 
валит лес, всегда имеет запас 
хлыстов на полсмепы вперед. 
Когда трактор приходит в лесосе
ку, он помогает товарищам по 
звену формировать воз. Хорощо 
освоил новый трактор ТДТ-60 
тракторист Василий Бражко.

Примеру передового звена сле
дуют другие лесозаготовители 
пункта. 'Успешно трудятся звенья 
лесозаготовителей тт. Коестинина, 
Русакова, Клепацкого. Каждое из 
них ежесменно выполняет нормы 
на 120—140 процентов.

На снимке: звеньевой передово
го комплексного звена Георгий 
Тертьппников.

Фото Ф. Коршунова,

У'
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Полугодовую программу— я  2 4  июня
Слово лесозаготовителей Сангальского лесопункта 

К ар га  с о к с к о г о л е с п р о м х о з а
^  ^  ^

Весть о созыве июньского Пленума ЦК КПСС, на ко
тором будут обсуждены важнейшие вопросы техническо
го прогресса в промышленности и строительстве, вызва
ла большой подъем у каргасокских лесозаготовителей. 
Они обязались ликвидировать задолженность, образовав
шуюся в первом квартале, решили встретить Пленум до-, 
срочным выполнением полугодовой программы.

В эти дни коллектив леспромхоза работает особенно 
высокими темпами. В мае он занял первое место среди 
лесозаготовительных предприятий комбината «Томлес», 
выполнил месячный план на 124 процента, дал сверх 
плана 3.900 кубометров древесины.

В авангарде соревнования в леспромхозе идут лесоза
готовители самого крупного на предприятии механизиро
ванного Сангальского лесопункта. Они обязались выпол
нить полугодовой план заготовки и вывозки леса ко дню 
открытия Пленума ЦК КПСС, а годовой план к 
25 декабря.

Сегодня мы публикуем письма сангальских лесозаго
товителей, в которых рассказывается о ходе соревнова
ния за достойную встречу июньского Пленума ЦК КПСС.

Использовать
все возможности

Приближающийся Пленум ЦК 
КПСС всколыхнул наш коллектив, 
влил в него новые творческие си
лы.

В эти дни во всех звеньях и 
бригадах горячо обсуждается вопрос 
о том, как в первом году семилетки 
при меньших затратах труда и 
средств увеличить заготовку древе
сины, каким путем добиться повы
шения производительности труда.

В первом квартале 1959  года 
лесопункт работал ниже своих воз
можностей, не выполнил кварталь
ного плана. Основная причина от
ставания —  неумение четко орга
низовать труд механизаторов в 
трудных зимних условиях. Этот 
урок многому нас научил. Инже
нерно-технические работники и ма
стера тщательно изучали причины 
отставания, помогли бригадам и 
звеньям перестроить свою работу 
применительно к новым условиям.

Были уменьшены расстояния 
трелевки и вывозки древесины, 
сокращены простои лесовозных ма
шин под погрузкой и разгрузкой, 
ускорена оборачиваемость трелевоч
ных тракторов. Осуществление 
этих мероприятий позволило в пол
тора раза повысить производитель
ность тру,да на трелевке и вывозке 
древесины, В апреле коллектив 
перевыполнил месячное задание, а 
в мае вышел в число передовых в 
области. В мае мы вывозили в сут
ки по 5 2 0 — 560 кубометров леса 
—  значительно больше графика.

На лесопункте немало замеча
тельных мастеров своего дела. У 
нас трудится инициатор областного 
соревнования лесозаготовителей за 
досрочное выполнение семилетнего 
плана Прокопий Говзан. Много на 
лесопункте его последователей, 
успешно выполняющих свои социа
листические обязательства. Комп
лексное звено, где трактористом 
тов. Савчин, выполняет сменные 
задания на 120 процентов. Кранов
щик т- Табахарник, шофер т. Кро- 
почев, бригады тт. Мокроусова и

Мельника на разделке древесины 
ежесменно перевыполняют нормы 
на 4 0 — 50 процентов.

Однако и сейчас имеющиеся на 
предприятии резервы используются 
еще не полностью. Не на всех уча- 
ст%тх производства полностью из
житы недостатки в организации 
труда. Не все механизаторы рабо
тают ритмично, есть у  нас от
дельные рабочие, не выполняющие 
сменные задания. Мало уделяется 
внимания рационализаторам и изо
бретателям.

Важным резервом повышения 
производительности труда и увели
чения вывозки древесины является 
резкое сокращение непроизводи
тельного использования лесовозных 
машин и трелевочных тракторов. 
Этот резерв мы используем недо
статочно. За четыре месяца теку
щего года трелевочные тракторы 
80  смен, а лесовозные автомашины 
275 смен работали на различных 
внутрихозяйственных работах.
Если хотя бы одну треть этого вре
мени они бы.чи заняты на трелевке 
и вывозке древесины, то лесопункт 
мог бы дать дополнительно более 
трех тысяч кубометров леса. Сейчас 
мы стараемся больше машин выста
вить на прямые лесозаготовитель
ные работы.

Большие обязательства мы взяли 
в первом году семилетки. Мы ре
шили сверх годового плана дать 
3 .5 0 0  кубометров древесины, по
высить производительность труда 
на 7 процентов против плана, сни
зить себестоимость кубометра дре
весины на 2 процента. Сейчас на 
лесопункте все шире развертывает
ся социалистическое соревнование 
за досрочное выполнение принятых 
обязательств. Первый рубеж мы 
возьмем в июне, -выполнив полуго
довую программу ко дню открытия 
Пленума ЦК КПСС.

В. ЗЕНКОВ, 
начальник Сангальского 

лесопункта Каргасокского 
леспромхоза.

Полторы—две 
Hopiwbi в смену
в  дни трудовой вахты за достой

ную встречу июньского П.тенума ЦК 
КПСС я вместе со всеми шоферами 

лесопункта настойчиво борюсь ,за  
выполнение нашим коллективом 
взятого обязательства. Зимой мы 
возили древесину на расстояние в 
23 километра, в смену делали 2 — 3 
рейса.

Сейчас условия нашего труда 
значительно улучшились. Мы возим 
древесину на расстояние пяти кило
метров. Вывозка на небольшое рас
стояние, а также правильная 
эксплуатация машины дают возмож
ность перевыполнять нормы в пол
тора —  два раза.

Лес на нашем Сангальском лесо
пункте грузят тракторокраном 
К-7. Погрузочные бригады работают 
хорошо, автомашины под погрузкой 
находятся не более 30 минут. На 
каждый рейс я беру не больше 
18 —  20 кубометров леса, веду ма
шину без рывков, плавно переключая 
скорости на поворотах и под уклон. 
Сам могу производить текущий и 
средний ремонт автомобиля: заме
нить поршни, поставить гильзы, 
подшипники, исправить магнето.

Майское задание завершил до
срочно. Уже с 19 мая я  возил лес в 
счет июньского плана. Свой полуго
довой план вывозки древесины за
кончу 15 июня, а годовой —  к 
42-й годовщине Великой Октябрь
ской социалистической революции.

А. ДОЛГУШИН, 
шофер лесовозной автомашины 

МАЗ-501.

Работа спорится
Вместе со всеми лесозаготовите

лями пункта наше звено включи
лось в соревнование за выполнение 
по,тугодового задания ко дню откры
тия июньского Пленума ЦК КПСС.

В нашем валочноттрелевочном 
звене, кроме меня, работают тракто
рист тов. Добров и чокеровщик 
тов. Бутт. Работаем дружно, согла
сованно, три месяца изо дня в день 
перевыполняем задания.

Успехи нашего небольшого кол
лектива во многом зависят от пра
вильной организации труда. Перед 
началом смены все члены звена со
ветуются, как лучше организовать 
валку и трелевку древесины. Я 
изучаю участок в лесосеке; учиты
ваю преобладающий наклон де
ревьев, направление ветра, проду
мываю, как трактористу удобнее 
подвести трактор к  хлыстам при 
формировании воза. Деревья валю 
бензопилой «Дружба» под углом 
45 градусов к волоку.

Июньский Пленум ЦК КПСС рас
смотрит вопросы технического про

гресса в стране, в частности, ком
плексной механизации в промыш
ленности.

Мне хочется высказать несколько 
замечаний в адрес конструкторов 
бензопилы «Дружба», которая яв
ляется первым звеном в комплекс
ной механизации лесозаготовок. Я 
изучил принцгш работы пилы, свое
временно провожу технический и 
профилактический уход за нею, 
особенно тщательно слежу за ис
правностью систем заж игания и пи
тания. Бензопила работает, как 
хороший часовой механизм.

Однако этот экономичный инстру
мент имеет и некоторые конструк
тивные недостатки. У пилы после 
непродолжительной эксплуатации 
выходят из строя поршни из-за вы
лета штопорных винтов компрессор
ных колец. Она сильно вибрирует 
при работе. Конструкторам следует 
устранить эти недостатки в пиле 
«Дружба».

Н. БЕРЛИНСКИХ, 
моторист бензопилы «Дружба».
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Доброй славой среди лесЬзаготовителей Сангальского лесопункта 
пользуется водитель лесовозной машины МАЗ-501 Юзас Кижис. За 
7 лет работы шофером он хорошо изучил и освоил принципы экс
плуатации автомашины и за счет этого добивается высокой произво
дительности. Встав на вахту в честь предстоящего Пленума ЦК 
КПСС, водитель удвоил напряжение в труде. При ежесменном зада
нии 65 кубометров он вывозит 100—110 кубометров. Ю. Кижис в 
начале июня завершил выполнение полугодового плана.

На снимке: Ю. Кижис на своей лесовозной машине.
Фото Т. Куриловича.

Машина всегда 
в исправности

Нашему малому комплексному 
звену на май было установлено за
дание заготовить и подтрелевать 
1 .300  кубометров древесины. Мы 
перевыполнили это задание на 
180 кубометров. Сейчас готовимся 
к Пленуму ЦК КПСС, который об
судит вагйные вопросы развития 
промышленности и строительства, 
вытекающие из решений XXI съезда 
КПСС. В ознаменование Пленума 
ЦК КПСС звено стало на трудовую 
вахту, обязалось довести дневную 
выработку на трактор до 1 5 0 — 180 
процентов.

Слово свое держим. Темпы рабо
ты позволяют утверасдать, что по
лугодовой план мы закончим к 
20  июня. Звено систематически вы
полняет полторы— две нормы.

Наши трудовые успехи во многом 
зависят от состояния трактора. Ма
шина у нас всегда исправна. При 
трелевке никогда не перегружаю 
трактор, беру несколько меньше ле
са, чем позволяет мощность маши
ны. Это позволяет увеличить обора
чиваемость трактора.

Наше звено может работать еще 
производительнее. Мы решили лик
видировать простои трактора при 
погрузке древесины, сократить вре
мя на переезды из одной деляны в 
другую. Это повысит производитель
ность труда на 5 — 6 процентов.

П. ДОГАДИН,
тракторист валочно-трелевочного 

комплексного звена.

На Женевском совещании 
министров иностранных дел

ЖЕНЕВА, 3 июня. (Спец. корр.
ТАСС). Сегодня во второй полови
не дня министры иностранных 
дел СССР, США, Англии и Фран
ции имели в резиденции государ
ственного секретаря США К. Гер- 
тера новую неофициальную встре
чу, которая длилась 2 часа 25 
мин.

Министры условились встре
титься вновь для неофициальных 
перего'воров завтра в 15 час. 30 
мин. в резиденции делегации 
Франции.

Министры решили далее прове
сти официальное заседание во 
Дворце Наций в пятницу, 5 июня, 
в 15 час. 30 мин.

ВСТРЕЧА А. А. ГРОМЫКО С Л. ВОЛЬЦЕМ

ЖЕНЕВА, 4 июня. (Спец, 
корр. ТАСС). Вчера вече- 
ро.м Министр иностранных дел 
СССР А. А. Громыко посетил ми
нистра иностраиных дел ГДР д-ра 
Л. Вольца и имел с ним беседу. 
В беседе приняли участие

М. Г. Пе1рвухия и И. И. Ильичев 
и члены делегации ГДР О. Вин- 
цер. Г. Теплиц и П. Флорин.

Во время встречи были продол
жены консультации по вопросам, 
относящимся к работе Женевско
го совещания.

Албанская печать приветствует результаты 
албано-советских лереговоров

ТИРАНА, 3 июня. (ТАСС). Ал
банская печать продолжает ком
ментировать итоги албано-совет
ских переговоров.

Газета «Зери и популлит» ука
зывает в передовой статье, что 
все миролюбивые народы еще раз 
могут убедиться в том, какие бла
городные и неустанные усилия 
прилагают страны социалистиче
ского лагеря во главе с Советским 
Союзом к устранению угрозы вой
ны и к установлению атмосферы 
взаимного доверия. Широкие от
клики вызвал, в частности у бал
канских народов, призыв 
Н. С. Хрущева превратить Балка
ны в район мира, свободный от 
атомного и ракетного О'ружия. В 
выступлениях Н. С. Хрущева и в 
албано-советском заявлении ука- 
зьшается на правильный путь осу
ществления стремлений балкан
ских народов. Их интересы требу
ют проявления готовности и взаи
мопонимания со стороны правя
щих кругов Италии и Греции по 
отношению к реальным предложе
ниям Советского Союза. Албан
ский народ, пишет в заключение 
газета, полностью поддерживает 
оценку нынешней международной 
обстановки, данную в совместном 
заявлении, и горячо приветствует 
неустанные усилия наших стран 
сохранить мир на Балканах и во 
всем мире.

Газеты «Башкими» и «Зери и

ринис» посвящают свои передовые 
статьи нерушимой албано-совет
ской дружбе.

Газета «Зери и ринис» указы
вает, что визит советской делега
ции в Албанию и совместное алба
но-советское заявление являются 
историческим собьгмем, которое 
наполнило радостью и невиданным 
энтузиазмом сердца албанских 
трудящихся.

Далее газета пишет, что совме
стное албано-советское заявление 
выявило полное единство взглядов 
обеих сторон по всем обсуждае
мым вопросам, источником этого 
единства взглядов и действий, теп
лой, сердечной атмосферы, в ко
торой проходили переговоры, яв
ляется непоколебимая верность 
бессмертному учению марксизма- 
ленинизма и принципам пролетар
ского интернационализма.

В заключение газета отмечает, 
что визит советской делегации во 
главе с неустанным борцом за де
ло мира и дружбы между народа
ми товарищем Н. С. Хрущевым и 
совместное албано-советское заяв
ление характеризуются пламенным 
стремлением обеих стран к миру 
и представляют собой огромный 
вклад в дело дальнейшего укреп
ления дружбы между народами, В 
дело мира во всем мире и в осо
бенности в районе Балкан и Адри
атики.

Социалистические обязательства 
трудящихся Софии

Каждый—мастер 
своего дела

Наше комплексное погрузочное 
звено, как и все лесозаготовители 
пункта, включилось в соревнование 
за достойную встречу июньского 
Пленума ЦК КПСС.

Состав звена постоянный, каж" 
дый хорошо знает свое дело. Это 
обеспечивает высокую производи* 
тельность тракторокрана. За четыре 
месяца этого года кран отработал 
78  смен и погрузил 6 .5 7 4  кубом ег 
ра древесины. В среднем при зада
нии 54 кубометра мы грузим по 
84  кубометра леса за смену, а в 
отдельные дни выработка достигает 
120 кубометров.

Высокой производительности 
добилось звено и в мае. После того, 
как мы включились в соревнование 
за достойную встречу Пленума ЦК 
КПСС, выработка на кран с 84  ку
бометров выросла до 150 кубомет
ров древесины в смену. Майское 
задание —  погрузить 2 .5 0 0  кубо
метров леса —  звено выполнило до
срочно.

Успех в работе обеспечивает пра
вильная организация труда. В зве
не нас четверо. Двое чокеруют хлы
сты для погрузки на автомашины 
МАЗ-501, один обрубает сучья, 
я управляю краном.

Кран работает четко, без перебо
ев. Перед сменой я  проверяю тех
ническую исправность машины. Об
наруженные недостатки устраняю 
сразу же. Прежде чем начать по
грузку древесины, осматриваю ш та
беля, прикидываю, в каком направ
лении лучше грузить лес, чтобы не 
терять время на перебазировку кра
на. В то время, когда нет автома
шин, члены звена готовят фронт 
работы для погрузки штабеля леса, 
убирают сучья.

Четкое взаимодействие членов 
звена обеспечивает общий успех.

В. ШВАБЕРЛАНД,
машинист тракторокрана Н-7.

СОФИЯ, 3 июня. (ТАСС). Отве
чая на обращение Центрального 
Комитета Болгарской кО'Ммуни- 
стической партии к нарО'Ду в свя
зи с приближающимся 15-летием 
наро'дного вооруженного восста
ния 9 сентября, трудящиеся про
мышленных предприятий Софии 
выполнили на 102,5 процента 
план первых четырех месяцев, 
увеличив выпуск продукции по 
сравнению с соответствующим пе
риодом прошлого года на 22,1 
процента. Перевыполнены задания 
по строительству и товарообороту.

Обсудив обращение ЦК БКП и 
взвесив свои возможности и резе̂ р-

вы, работники столичной промыш
ленности, транспорта, строитель
ства и торговли приняли на себя 
повышенные социалистические 
обязательства. В опубликованных 
сегодня во всех центральных га
зетах обязательствах трудящиеся 
столицы социалистической Болга
рии решили перевьшолнить годо
вой план по выпуску промышлен
ной продукции па 3,5 процента, 
дав сверхплановых промышленных 
изделий на сумму 295 миллионов 
левов: превзойти задания по росту 
производительности труда, сниже
нию себестоимости продукции, по 
строительству и товарообороту.

Пресс-конференция 
президента Эйзенхауэра

ВАШИНГТОН. 3 июня. (Корр. 
ТАСС). Сегодня состоялась пресс- 
конференция президента Эйзен
хауэра.

В начале пресс-конференции 
один из корреспондентов напом
нил о заявлении Эйзенхауэра ми
нистрам иностранных дел во вре
мя их пребывания в Вашингтоне 
28 мая о том, что президент на
деется, что в ходе Женевского 
совещания будет достигнута та
кая степень прогресса, которая 
сделала бы проведение предло
женного совещания в верхах «же
лательным и полезным». Коррес
пондент спросил президента, счи
тает ли он, что на совещании в 
Женеве обнаруживается такой 
прогресс. Отвечая на этот вопрос, 
президент сказал, что он не обна
руживает «никакого прогресса, 
который оправдал бы проведение 
совещания в верхах». Президент 
сказал далее, что было бы, конеч
но, «нереалистично» ожидать от 

( переговоров министров иностран
ных дел таких соглашений, кото
рые сами по себе обеспечили бы 
существенное ослабление между-
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к и т а й с к а я  н а р о д н а я  р е с п у б л и к а , в  этом году даст
первый ток гидроэлектростанция мощностью 580 тысяч киловатт, 
строящаяся в провинции Чжэцзян на реке Синьаньцзян.

На снимке: строительство плотины ГЭС.
{(Фотохроника ТАСС).

Отменить запрет 
Компартии Германии

Письмо ЦК КП Г канцлеру Аденауэру
БЕРЛИН, 2 июня. (ТАСС). Как 

сообщает корреспондент агентства 
АДН из Женевы, Центральный 
Комитет Коммунистической пар
тии Германии направил письмо 
канцлеру Аденауэру, в котором 
выражается требование отменить

народной напряженности и реше
ние германской проблемы.

Эйзенхауэр заявил, что следует, 
по меньшей мере, ожидать умень
шения существующих разногла
сий, а также определения минист
рами круга вопросов, по которым 
стоило бы вести переговоры в 
дальнейшем.

Отвечая на один из вопросов, 
президент вновь заявил, что он 
готов пойти н? любую встречу в 
любом месте, если будет считать, 
что такая встреча приведет к 
ослаблению напряженности. Одна
ко смысл его последующих выска
зываний свелся к тому, что воз
можность проведения каждой та
кой встречи должна быть обус
ловлена таким исходом предыду
щей, который, по его мнению, 
можно расценивать как успех.

Эйзенхауэр отказался сделать 
какое-либо определенное заявле
ние по вопросу о перспективах 
женевских переговоров о прекра
щении испытаний ядерного ору
жия, которые должны возобно
виться' в ближайшее время.

запрет Компартии Германии., В 
письме, подписанном пс'рвым сек
ретарем ЦК КПГ Максом Рейма
ном, подчеркивается готовность 
Компартии ГС|рмаиии назначить 
делегацию для переговоров по это
му вопросу с правительством За
падной Германии.

Центральный Комитет Коммуни
стической партии Германии ука
зывает в своем письме, что подав
ляющее большинство немецкого 
народа приветствует созыв сове
щания министров иностранных 
дел и ожидает от него результа
тов, которые бы привели к раз
рядке напряженности и проложили 
путь к совещанию в верхах для 
того, чтобы Германия получила, 
наконец, мирный договор и запад
ноберлинский вопрос был урегу
лирован мирным путем. Тем са
мым были бы также созданы бла
гоприятные предпосылки для сбли
жения обоих германских госу
дарств и для действенных шагов 
с целью воссоединения. Эти ноже- | 
лания населения находят все боль- | 
ший отклик в общественном мне- ' 
НИН Западной Германии. |

Для того, чтобы обеспечить мир

ную жизнь немецкого народа и 
приблизиться к воссоединению 
Германии необходимо устранить 
препятствия и помехи, мешающие 
соглашению и взаимопониманию. 
К числу этих факторов относится 
запрет Коммунистической партии 
Германии.

Центральный Комитет Коммуни
стической партии Германии, отме
чается в письме, учитьшая право 
КП Г на восстановление своей ле
гальности, а также новые сообра
жения, вытекающие из современ
ной обстановки, считает своим 
долгом именно сейчас обратить 
внимаете западногерманского пра
вительства на этот вопрос. Цент
ральный Комитет Компартии Гер
мании считает, что в интересах 
прекращения «холодной войны» и 
осуществления политики разрядки 
напряженности необходимо снять 
запрет с КПГ и ликвидировать 
его последствия.

Если правительство Западной 
Германии намерено сделать вклад 
в разрядку напряжеетости, то оно 
должно изучить вопрос о том, ка
ким путем можно восстановить ле
гальность КПГ. Центральный Ко
митет Коммунистической партии 
Гермаети готов уполнодточить де
легацию под руководством первого 
секретаря ЦК для переговоров по 
этому вопросу с правительством 
Западной Германии или с его пол
номочными представителями.

Прекратить несправедливую 
войну в Алжире

ПРАГА, 4 июня. (ТАСС). Как 
сообщает Чехословацкое телеграф
ное агентство, секретариат Все
мирной федерации прсфсоюзов 
опубликовал вчера коммюнике о 
второй сессии Международного 
профсоюзного комитета солидар
ности с трудящимися и народом 
Алжира, которая проходила в 
Варне 24— 25 мая 1959 года.

Международный профсоюзный

комитет солидарности с трудящи
мися и народом Алжира, говорит
ся в коммюнике, считает необхо
димым продолжать борьбу за пре
кращение несправедливой войны, 
навязанной мужественному ал
жирскому народу, и подчеркивать 
тесную связь борьбы алжирского 
народа с борьбой всех прогрессив
ных сил за мир во всем мире и за 
свободу народов.

Запуск искусственного спутника 
,Диснаверер“ в США

НЬЮ-ЙОРК, 4 июня. (ТАСС). 
Вчера в 23 часа 09 минут по мо
сковскому времени с базы Ван- 
денберг (штат Калифорния) при 
помощи двухступенчатой ракетной 
системы был запущен искусствен
ный спутник «Дискаверер». Спут
ник — вторая ступень ракеты ве
сом 1.600 фунтов — -должен вый
ти на полярную орбиту с апогеем 
в 480 миль и перегеем — 140

миль. В носовом конусе спутника 
находятся 4 мыши.

Как сообщают информационные 
агентства, командование военно- 
воздушных сил надеется подо
брать носовой конус с мышами в 
Тихом океане 4 июня после того, 
как искусственный спутник вый
дет на орбиту и сработает спе
циальное устройство, которое от
делит контейнер с мышами.

ПРОИСШЕСТВИЕ

И Г Р А  С О Г Н Е М

В сенате Франции
ПАРИЖ, 3 июня. (ТАСС). 

Стремление французского прави
тельства еще более урезать права 
парламента и лишить, в частно
сти, членов парламента права вно
сить предложения по финансовым 
вопросам, а также завершать го
лосованием ответы членов прави
тельства на устные запросы в пар
ламенте подверглось резкой кри
тике на вчерашнем заседании се
ната. После выступления премьер- 
министра Дебре, изложившего по
зицию правительства, взял слово 
сенатор «независимый» Марсила- 
си. Он указал, что аргументация 
премьер-министра не убедительна, 
и протестовал против попыток ли
шить сенат «права выражать свою 
коллективную волю».

С критикой в адрес правитель
ства выступил также сенатор ком
мунист Жак Дюкло. Правительст
во стремится, подчеркнул он, ли
шить членов парламента тех прав.

которыми пользуются даже члены 
генеральных советов департамен
тов.

Несмотря на возражения со сто
роны правительства, сенат решил 
провести 9 июня дебаты по вопро
су о выплате пенсий бывшим 
фронтовикам, которые одним из 
недавних декретов правительства 
были отменены для значительной 
части лиц этой категории. Сенат 
единодушно принял также вопре
ки мнению правительства проект 
резолюции, в котором призывает 
восстановить ассигнования на до
рожное строительство.

Комментируя заседаете сената, 
газета «Юманите» отмечает сего
дня, что премьер-министр потер
пел в этой палате «первое поражё- 
ние».

Это заседание, делает вывод 
«Юманите», показало, что сенато
ры не являются столь послушны
ми, как этого желало бы прави
тельство.

4 июня на усадьбе по улице 
Водяной, 58 (г. Томск) загорелся 
сарай, принадлежащий Ф. К. Выш- 
лову — шоферу строительного'уп
равления «Запсибхлебстрой». Рас
пространение огня на жилые дома 
и надворные постройки было пре
дотвращено пожарной частью.

Как возник пожар? Восьмилет- 
етй сын Вышлова Боря взял , не
сколько коробков спичек и на чер
даке сарая стал играть. Он под

жег тряпки, струнку, вспыхнул 
пожар.

Этот случай должен послужить 
еще одним серьезным предупреж
дением родителям о необходимос
ти не оставлять детей без надзора 
и не давать им играть со спичка
ми.

В. АНТОНЕЦ, 
начальник управления пожар

ной охраны УВД Томского 
облисполкома.

ИЗВЕЩЕНИЕ
Группа членов общества по рас

пространению политических и на
учных знаний Томского отделения 
института «Теп.чоэлектрО‘Проект» 
и дирекция Томского горсада про
водят 7 июня, в 4 часа дня, на 
открытой эстраде горсада устный 
журнал № 2 для родителей на те
му: «Поговорим о детях».

Программа журнала:
1. Советы родителям о подго

товке ребенка в школу,
2. Воспитание честности, прав

дивости и культуры поведения у 
детей.

3. О здоровье детей.
4. О летней одежде детей (с де

монстрацией моделей).
После устного журнала — кон

церт детской художественной са
модеятельности.

Вход свободный.
-ЦПГ-

ПОГОДА

По сообщению Томского гидро
метеорологического бюро, по об
ласти 5 июня ожидается пере
менная облачность, без сущест
венных осадков, ветер западный, 
5— 10 метров в секунду, темпера
тура воздуха 18—23 градуса теп
ла.

В последующие 2 дня по обла
сти ожидается переменная об
лачность, местами кратковремен
ные дожди, грозы, ветер 3— 7- 
метров в секунду, температура 
воздуха ночью 3—8, днем —- 
15— 20 градусов тепла.

Зам. редактора А . Н. НОВОСЕЛОВ,
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Томский индустриальный техникум
готовит техников по специальностям:

геоф изические м ет оды  ра звед к и  м ест орож дений  
п о л езн ы х  и скопаем ы х;

р а звед о ч н о е  бурение;
р а зр а б о т к а  р у д н ы х  м ест орож дений.
Принимаются лица, окончившие 7 и 10 классов средней школы.
Срок обучения—4 года и 2 года 6 месяцев.
Принятые обеспечиваются стипендией; на 1-м курсе — 285 рублей, 

на Ш-м курсе—360 рублей.
Предоставляется общежитие.
Адрес: город Томск, улица Равенства, 11, телефон 38-22.

Томский электромеханинеский техникум
ГОТОВИТ техн и ков  с о тр ы в о м  и без отр ы ва  

от п р о и зв о д с т в а  по с п е ц и а л ь н о с тя м :
ЭЛЕКТРОМАШИНОСТРОЕНИЕ;
ЭЛЕКТРОАНПАРАТОСТРОЕНИЕ;
ЭЛЕКТРОПРИБОРОСТРОЕНИЕ;
ПРОИЗВОДСТВО КАБЕЛЕЙ И ПРОВОДОВ;
ЭЛЕКТРООБОРУДОВАНИЕ ПРОМЫШЛЕННЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ.
Принимаются лица, окончившие 7 и 10 классов средней школы.
Адрес: г. Томск, Макушинский переулок, 8, телефон 51-26.

Т о м с к и й  т е х н и к у м  
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНОГО ТРАНСПОРТЛ

ПРОИЗВОДИТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ В 1959 ГОДУ
в группы на базе 10 классов, со сроком обучения 2 года 

6 месяцев по следующим специальностям:
эксплуат ация ЯселезнЫх лорог;
автоматика и телемеханика на Железнодорож

ном транспорте. .
в группы на базе 7 классов, со сроком обучения 4 года по спе

циальностям:
автоматика и телемеханика на Железнодорож

ном транспорте;
проводная связЪ.
Адрес: г. ToiMCK-11, Старо-Деповская улица, 5, телефон 24-69.

Томский коммунально-строительный техникум
производит прием на 1959—60 учебный год

1. Н а  дневное отд е л е н и е  по специальностям:
промышленное и гражданское строительство — с образованием 

10 классов.
Водоснабжение и канализация—с образованием 7 классов.
2. Н а  вечернее отд е л е н и е  по специальности
промышленное и гражданское строительство—с образованием 7 клас

сов, без отрыва от производства.
Адрес: г. Томск, улица Обруб, 4, телефон 23-70.

Томский лесотехнический техникум
т о м с к о г о  СОВНАРХОЗА

ПРОИЗВОДИТ прием учащихся с 7- и 10-классннм 
образованием на очное и заочное отделения, готовящие:

1. Техников-технологов по механизированным лесозаготовкам.
2. Техников-механиков по механическому оборудованию лесозагото

вительных предприятий.
3. Техников-технологов по лесопильному и деревообрабатывающему 

производству.
Все принятые в техникум обеспечиваются стипендией и общежитием.
Адрес: г. Томск, улица Карла Маркса, 22, телефон 42-35.

Томский автомобильно-дорожный техникум
объявляет набор учащихся на 1959—60 учебный год:
1. На механическое отделение (эксплуатация и ремонт автомобилей) 

на базе 7 классов. Принимаются только юноши.
2. На строительное отделение (строительство и эксплуатация авто

мобильных дорог и мостов)—на базе 10 классов. Принимаются юноши и 
девушки.

3. На заочное отделение по специальности .Эксплуатация и ремонт 
автомобилей"—на базе 7 классбв. Принимаются лица обоего пола, рабо
тающие на родственных производствах.

Адрес техникума: г. Томск, Коммунистический проспект, 3, телефоны: 
21-05 и 23-16.

Средние технические и специальные учебные заведения города Томска 
объявляют прием учащихся на 1959 — 1960 учебный год

ТОМСКОЕ ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩЕНОВОЕ В ПРАВИЛАХ ПРИЕМА
в средние специальные учебные 

заведения в 1959 году
(с отрывом от производства)

к  заявлению о приеме на имя директора, наряду с 
другими документами, прилагаются характеристики-рекомен
дации от партийной или профсоюзной, комсомольской, 
общественных организаций, руководителей учреждений, 
предприятий, правлений колхозов, а также педагогических 

'Советов общеобразовательных школ.
Лица, награжденные по окончании семи классов средней 

школы похвальными грамотами (отличники), а также лица, 
награжденные по окончании средней школы золотой или 
серебряной медалями, при прочих равных условиях зачисля
ются в первую очередь.

Время пребывания в Советской Армии демобилизован
ных из Вооруженных Сил засчитывается при зачислении в 
состав учащихся, как стаж их практической работы.

Все остальные правила—те же, что и в предыдущие годы

Томский машиностроительный техникум
готовит ТЕХНИКОВ G отрывом и без отрыва от производства 

по специальностям:
обработка металлов резанием;
инструментальное производство;
монтаж и ремонт металлорежущих станков;
производство контрольно-измерительных приборов и аппаратуры
(новая специальность).

Принимаются лица, окончившие 7 и 10 классов средней школы. Иногородние 
обеспечиваются общежитием.

Адрес: г. Томск, Северный городок, корпус 2. телефоны: 26-79 и 43-51, добавоч
ные 81 или 1-48.

• Томский топографический техникум
Главного уаравлеякя геодезия я картографии МВД СССР

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ, учащихся на I курс топографической специальности (с 7-лет- 
нии образованием) и на III курс топографической и геодезической специальностей 
(с 10-летним образованием).

Принимаются преимущественно юноши.
Техникум готовит техников-топографов и техников-геодезистов.
Принятые в техникум зачисляются на стипендии на общих основаниях:

а) на I курсе—в размере 285 рублей в месяц;
б) на III курсе—в размере 360 рублей в месяц.

Адрес; г. Томск, улица Розы Люксембург, 13, телефон 22-64.

Томский горный техникум
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ со средним образованием, 

готовит техников по специальностям:
1. Технология горного машиностроения;
2. Обогащение полезных ископаемых;
3. Производство электронных машин.

Срок обучения—2 года 6 месяцев. Прием заявлений с 20 июня по 31 июля 
1959 года.

Принятые учащиеся обеспечиваются стипевдией и общежитием.
Адрес техникума: город Томск, улица Студенческая, 41/5.

Томский сельскохозяйственный техникум
Министерства сельского хозяйства РСФСР

Г О Т О В И Т :
1. ЗООВЕТТЕХНИКОВ широкого профиля;
2. БУХГАЛТЕРОВ (принимаются лица с образованием 10 классов);
3. ТЕХНИКОВ-МЕХАНИЗАТОРОВ СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА (принимаются 

лица с образованием 7 и 10 классов);
4. АГРОНОМОВ (принимаются лица с образованием 7 классов).
Принятые обеспечиваются общежитием и стипендией.
Адрес: г. Томск, улица Карла Маркса, 19, телефон 29-14.

ПРОИЗВОДИТ НАБОР УЧАЩИХСЯ НА
ШКОЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ (готовит учителей начальных школ),
ДОШКОЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ (готовит воспитателей детских садов)
МУЗЫКАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ (готовит учителей пения по дири

жерско-хоровой специальности).
На школьное и дошкольное отделения принимаются лица, окончив

шие 10 классов средней школы. Срок обучения—2 года. На музыкальное 
отделение — окончившие 7 классов средней школы. Срок обучения— 
4 года.

Поступающие на школьное отделение сдают экзамены: по русскому 
языку и литературе (иисьменное сочинение), математике (арифметике)— 
устно.

На дошкольное отделение—по русркому языку и литературе (пись- 
иениое сочинение), истории СССР—устно.

На музыкальное отделение — по русскому языку (диктант), по рус
скому языку и литературному чтению (устно) и проходят специальную 
проверку по слуху, ритму и музыкальной памяти.

Вступительные экзамены с 1 по 20 августа.
Адрес училища: г. Томск, улица Крылова, 12.

Томский техникум общественного питания
Министерства торговли РСФСР 

объявляет прием учащихся на технологическое отделение
в техникум принимаются лица с образованием 7 и 10 классов.
Адрес техникума: гор. Томск, улица Обруб, 10.

З А О Ч Н О Е  О Т Д Е Л Е Н И Е

ТОМСКОГО ТЕХНИКУМА ОБЩЕСТВЕННОГО ПИТАНИЯ
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ 

на 1959—60 учебный год
на с л е д у ю щ и е  д т д е л е н н я :  1. Бухгалтерское;

2. Технологическое;
3. Планово-экономическое;
4. Товароведческое.

Принимаются лица с 7-классньш и Ю-классным образованием.
Адрес техникума: гор. Томск, Обруб, 10.

Томское музыкальное училище
ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ УЧАЩИХСЯ

\
на 1959-1960 учебный год на следующие отделения:

фортепиано, пение, струнные н духовые явстр уиенты (скрипка 
альт, виолончель, контрабас, флейта, гобой, кларнет, фагот,- труба, вал- 
горна, туба, тромбон), народные ннструиенты (баян, домра, балалайка), 
дирижерско-хоровое, теоретическое.

Заявления принимаются до 1 июля.
Приемные экзамены с 1 по 20 июля.
Запросы, заявления и документы направлять по адресу: г. Томск, 

проспект имени Ленина, 12, приемной комиссии.

ТОМСКИЙ УЧЕТНО-КРЕДИТНЫЙ ТЕХНИКУМ
ГОСБАНКА СССР

готовит кредитных инспекторов и бухгалтеров для работы 
в системе Государственного банка СССР.

Окончившие 7 классов принимаются на 1 курс со сроком обучения 
3 года, окончившие 10 классов—в отдельные группы с полуторагодичным 
сроком обучения.

Зачисленные в техникум обеспечиваются стипендией на общих осно- 
заниях. Иногородним предоставляется общежитие.

Заявления и документы направлять по адресу: г. Томск, Затеевский 
переулок, 10.

ТОМСКОЕ ОБЛАСТНОЕ МЕДИЦИНСКОЕ УЧИЛИЩЕ
Министерства здравоохранения РСФСР

ГОТОВИТ: фельдшеров, 
акушерок,
медицинских сестер детских учреждений.

В училище принимаются лица с 7-классным образованием на фельд 
шерское отделение и отделение медицинских сестер детских учреждений 
Срок обучения—3 года; лица с 10-классным образованием — на фельдшер • 
с^е  и акушерское отделения. Срок обучения—1 год 10 месяцев.

Адрес: г. Томск, улица Карташова, 23, телефон 20-93.

ТОМСКИЙ БИБЛИОТЕЧНЫЙ ТЕХНИКУМ
Министерства культуры  РСФСР

объявляет набор учащихся на клубное *
И библиотечное отделения.

Техникум готовит библиотекарей, клубных работников и руководите
лей кружков художественной самодеятельности,

В техникум принимаются лица со средним образованием.
Вступительные экзамены проводятся с 7 по 20 августа.
На заочное библиотечное отделение принимаются _ лица с образова 

нием семь и десять классов.
Адрес; гор. Томск, Коммунистический проспект, 13, теле фоны 

41-47 и 30-03. *■

Кинотеатр имени М. Горького
5 июня — новый художествен

ный фильм «Ваня». Сеансы: 
8-30, 10-20, 12-10, 2, 3-50, 5-40, 
7-30, 9-20, 11-10.

Зал кинохроники 
5 июня — новые цветные до

кументальные фильмы: «Они из 
Каунаса», «У ворот океана», 
«Охотские рыбаки». Сеансы; 5-20, 
6-30, 7-40, 8-50. 10-30.

Для детей цветной художест
венный фильм — «Два капитана». 
Сеансы: 9, 10-40. 12-20, 2, 3-40. 

Кинотеатр имени И. Черных 
5 июня. Большой зал — «Ва

ня». Сеансы: 8-25, 10-15, 12-05, 
1-55, 3-45, 5-35, 7-25, 9-15, 11^ 
Малый зал — «Машенька». Се
ансы: 9, 10-30, 12. 1-30, 3, 4-30, 
6, 7-30, 9, 10-30.

Кинотеатр городского сада 
5 . июня — художественный

фильм «Евгений Онегин». Сеан
сы: 1-20, 3-30. 5-40, 7-50, 10.

Для детей — «Тайра острова 
Бэк-Кап». Сеанс в 11-30.

Томское фармацевтическое училище
Министерства здравоохранения РСФСР

производит прием учащихся на 1959 — 60 учебный год.
Училище ГОТОВИТ работников аптек.

Срок обучения—2 года.
Принимаются лица с 10-классным образованием.
Адрес: город Томск, проспект имени Кирова, 34.

Закрытие зимнего сезона
5 июня — «Мещане».
6 июня — «Размолвка».
•Начало спектаклей в 8 час.

вечера.

Артель «Рекорд» реализует ча
совую фурнитуру к отечествен
ным часам.

Обращаться: г. Томск, проспект L 
имени Фрунзе, 5.

2 — 1

Телевядеш ш е
Пятница, 5 июня

19.00. Спектакль Томского об
ластного драматического театра 
«Факир на час» (водевиль В. Ды- 
ховичного и М. Слободского). В 
антракте — новая кинохроника. 
20.30. Фильм «Необыкновенные 
встречи».

Томскому таксомоторному авто
хозяйству требуется инженер 
или техник-строитель.

Обращаться: г. Томск, улица 
Пушкина, 10, отдел кадров.

2 — 1

ВНИМАНИЮ ч и т а т е л е й  
газеты „Красное Знамя‘*
П р о д о л ж а е т с я  я р я е я я  я о д а я с к я

НА ОБЛАСТНУЮ ГАЗЕТУ „КРАСНОЕ ЗНАМЯ”
НА 2-е ПОЛУГОДИЕ 1959 ГОДА.

Подписная цена: на полгода—30 рублей, на квартал- 
15 рублей.

Подписка принимается во всех отделениях связи и на подпис
ных пунктах в организациях, учреждениях, в колхозах, РТС и на |j 
предприятиях.

ОБЛСОЮЗПЕЧАТЬ.

Томскому отделению военторга 
требуются: заведующий книжным 
магазином, буфетчицы, продавцы, 
грузчик, лоточницы, технички и 
рабочие для работы в столовой.

Обращаться: г. Томск, переулок 
Нахановича, 8, отдел кадров.

Томскому кирпичному заводу 
№ 3 срочно требуются на по
стоянную работу крановщики на 
автокран и рабочие в цехи.

Обращаться: г. Томск, Иркут
ский тракт, остановка автобуса 
«Керамик». i ,

2 — 1 I

Отделение заочного обучения Томского 
лесотехнического техникума

о б ъ я в л я е т  н а б о р
учащихся на 1959 — 60 учебный год по специальностям; 

оборудование л е с о з а го т о в и т е л ь н ы х  п р е д п р и я т и й ;
- т е х н о л о ги я  л е с о за го то в о к ;

лесопильно-деревообрабаты ваю ш ,ее пр о и зво д ств о .

Срок обучения поступивших с 7-летним образованием 5 лет 
с 10-летним—3 года 6 месяцев.

Для поступления требуются: заявление, автобиография, справка 
с места работы, документ об образовании (в прдлиннике), произ
водственная характеристика, три фотокарточки.

Вступительные экзамены с 1 августа.
Обращаться: г. Томск, улица карла Маркса, 22. ^  .

Отдел деревообрабатываю
щей промышленности облмест- 
прома с прискорбием извещает 
о преждевременной смерти 
бывшего бухгалтера-ревизора 

КЕРИМОВА 
Георгия Алексеевича 

и выражает глубокое соболез
нование семье покойного. ___

Гр-ка Скабуль Ливия Карлов
на, проживающая в г. Томске, пе
реулок Киргизский, 6, кв. 2, воз
буждает дело о расторжении бра
ка с гр-ном Титовым Борисом 
Петровичем.

Дело подлежит рассмотрению е 
Томском областном суде.

f
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